

Ideen für Ihre Kommune

Haben Sie genug von „man müsste mal...“ oder „jemand könnte mal...“? Haben Sie Ideen für Ihre Stadt / Ihr Dorf / Ihren Ortsteil? Und sind Sie bereit, diese auch tatsächlich anzupacken und gemeinsam mit anderen umzusetzen? Wollten Sie in Ihrer Dorfmitte z.B. schon immer einen Grillplatz gestalten, Sitzmöbel aufstellen oder mit einer Infotafel die Dorfgeschichte bekannt machen? Diese Ideen können Sie jetzt gemeinsam in der Dorfgemeinschaft anpacken und umsetzen. Aus dem Bürgerfonds können Material- und Sachkosten gedeckt werden. Gemeinsam planen und umsetzen, durch ein Projekt zueinander finden sind die Ziele des Bürgerfonds.

Über den Bürgerfonds stehen insgesamt 5.000 Euro für die Stadt Lommatzsch und ihre Ortsteile zur Verfügung. Projektideen können von Vereinen, Initiativen, aber auch Einzelpersonen eingereicht werden. Das Vorhaben muss dem Gemeinwohl dienen und soll von möglichst vielen Menschen aus Ihrem Ort anschließend genutzt werden können bzw. diesen offen stehen. Eine weitere Voraussetzung für eine Förderung ist, dass Sie als Einreicher bereit sind, die Projektidee selbst umzusetzen.

Sie können Ihre Projektideen bis zum **17. Mai 2024** bei der Stadtverwaltung Lommatzsch (Betreff Bürgerfonds) oder unter netzwerkstelle@sprungbrett-riesa.de einreichen. Das Formular für Ihre Projektidee erhalten Sie in der Stadtverwaltung oder unter www.netzwerkstelle-riesa.de/buergerfonds

Bitte beantworten Sie folgende Fragen:

Wer sind Sie und gibt es schon Unterstützer für Ihr Projekt (z.B. Verein, Initiative, Einzelperson)?

Wie sind Sie erreichbar (Adresse, Telefon, E-Mail)?

Welche Projektidee möchten Sie umsetzen (bitte nachvollziehbar beschreiben)?

Wann wollen Sie Ihre Projektidee umsetzen (Umsetzung muss 2022 erfolgen)?

Welche Kosten sollen durch den Bürgerfonds abgedeckt werden?

Sie werden im Anschluss eingeladen, Ihre Projektideen in der Stadtratssitzung am **12. Juni 2024** vorzustellen. Die Stadträtinnen und Stadträte entscheiden darüber, welche Projektideen einen Zuschuss aus dem Bürgerfonds erhalten.

Der Bürgerfonds Lommatzsch wird initiiert und gemeinschaftlich umgesetzt von der Bürgermeisterin Frau Dr. Maaß und der Partnerschaft für Demokratie „Riesa & kommunale Partner“. Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln auf Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen Landtags beschlossenen Haushaltes.